

Le 16/06/2022

Vos élus SUD CHIMIE ont rencontré le directeur afin de discuter de notre demande de réouverture des NAO suite à l'inflation sans précédent que nous subissons.

Pou info, l'inflation de mai 2022 est confirmée à 5.2% :

- Alimentation +4.2% à 4.6%
- Energie +28%
- Produits frais +1.5%
- Produits manufacturés +2.9%

Et bien, comme SUD et les salariés s'y attendait, c'est une fin de non recevoir que nous avons eu.

Le directeur argumentant sur le fait qu'avec les NAO à 1.7%+ les 200 euros+ la renégociation de la part variable, l'entreprise avait déjà fait beaucoup.

Mais il précise également que la direction et le groupe Goodyear sont bien conscients de cette hausse des prix stratosphérique, que les prochaines NAO seront différentes, et que l'on peut s'attendre à une amélioration des propositions de la direction.

Possible, peut être, on verra bien comme on dit, mais en attendant les salariés ne vivent pas sur des projections à 5 ans mais à l'instant T, et le prix du caddie...bah ça pique ! Et le carburant...

Même si, comme il nous a précisé, les salariés avec le projet Arizona ont une garantie d'emploi sur 10 ans, si les revenus n'augmentent pas le problème sera toujours le même.

Et concernant la prime trimestrielle (nous ne crachons pas dans la soupe, tout ce qu'on nous donne on prend), même si les critères sont moins exigeant et s'assurent de la toucher + souvent, nous précisons que cela reste une prime, et que demain un coup dur peut arriver et rien ne nous garanti de la toucher.

Il est d'ailleurs bon de rappeler qu'à la base, les NAO ont pour but de compenser les salaires par rapport à l'inflation, c'est la définition même. Prendre l'ensemble des revenus est une erreur et une stratégie. De plus, un rappel historique s'impose : jusqu'en 1983, c'était une obligation légale d'indexer les salaires sur l'inflation.

Quand on voit les chiffres actuels, les patrons ne devraient pas trop se plaindre.

Les élus SUD CHIMIE iront à la rencontre des salariés, en connaissance de l'état de l'économie actuel, pour leur demander si dans leur majorité, ils veulent donner une suite.

Fidèle à nous même, nous soutiendrons toute décision majoritaire

